

Expresidente Correa abogó en Venezuela por la integración para desafiar hegemonía

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina.

Caracas, 9 mar (RHC) El expresidente de Ecuador Rafael Correa consideró este jueves en Caracas a la integración de los pueblos como la única forma posible de enfrentar la hegemonía del poder imperial.

Al participar en un acto en la Plaza Bolívar, a propósito de los ocho años de la imposición de sanciones a Venezuela y del Día del Antiimperialismo Bolivariano, el exmandatario afirmó que los países imperialistas crearon un sistema hegemónico en todos sus ámbitos.

Manifestó que desafiar en solitario ese sistema es “prácticamente un suicidio”, por lo que estimó la única fórmula para contrarrestarlo es la integración, y destacó que (Simón) Bolívar supo entender la importancia de la «integración de los pueblos hace 200 años”.

Correa consideró como nefasta la orden ejecutiva emitida por el expresidente Barack Obama (2009-2017), que calificó a la República Bolivariana una “amenaza inusual y extraordinaria”, la cual, opinó, es otra de las aberraciones de las agresiones contra la nación sudamericana.

El político ecuatoriano señaló que ese abuso del derecho o destrucción del derecho tuvo efectos “muy graves para Venezuela” y su pueblo.

A juicio del también economista, existen hoy nuevas formas de imperialismo y de sometimiento, y mencionó al capital y al neoliberalismo que “nos quieren convencer con su narrativa de intereses”, como el imperio más grande en toda la historia de la humanidad.

Nos quieren convencer del irracionalismo, lo cual les conviene más a los fuertes, con su narrativa del “sálvense quien pueda”, aseveró.

El exgobernante suramericano denunció que nos han robado los sentidos comunes y nos hacen creer que la civilización capitalista es la real, todo ello a través de una ideología disfrazada de ciencia, con la cual pretenden apoderarse del derecho público internacional.

Al referirse a las más de 900 sanciones y medidas coercitivas contra Venezuela, Correa comentó sobre el impacto de estas en la vida pública del país y la administración del Estado, al reducirse considerablemente los ingresos e impedir el acceso a los mercados financieros internacionales.

En el acto, el primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela, Diosdado Cabello, destacó que la Revolución bolivariana tuvo la fortaleza de salir victoriosa, pese a los ataques del imperialismo norteamericano y sus lacayos.

Declaró que Obama se equivocó al firmar su orden ejecutiva, porque pensó que una vez se aprobara esta ley las medidas siguientes desarticularían al Estado y se dividirían las fuerzas del chavismo.

Lo que no le dijeron a Obama es de qué están hechos los hombres y mujeres de Venezuela, nosotros tenemos años resistiendo, remarcó. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/316170-expresidente-correa-abogo-en-venezuela-por-la-integracion-para-desafiar-hegemonia>



Radio Habana Cuba